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国見公民館　4/12

質問・要望 内容

質問
地域おこし協力隊事業の予算７７２万円の中には給与も含まれるのか。

回答
給与を含んでおり、越廼、殿下、国見３地区合わせた総額である。

意見要望
３地区でこの予算額ならば、給与が十分足りていないのではないか、給与の予算がもっとあれば事業活動がしやす
いのではないかと思われる。

質問
高齢化が進み空き家が増えているが、空き家対策はどうなっているのか。

回答

危険な特定空き家に関しては何度も権利者に勧告し、応じない場合は強制的に市が取り壊し、その費用を後日権利
者に請求する。ただ実際に行政代執行した例はない。現状は50件ほどが勧告後に権利者自ら空き家を取り壊して
おり、市の補助を受けて取り壊した例もある。

質問
まちなか住まい支援事業は、中心市街地の居住促進ばかりで、郊外地域からの人口流出につながるのではないか。

回答

まちなか住まい支援事業は国の中心市街地活性化の予算に市の予算を上乗せする形をとっている。

意見要望
まちなかの地区の高齢化率が高くなってるので斬新なアイデアで若者を呼び込んでほしい。

質問
中心市街地の記事はよく出てくるが、越前海岸周辺の事業はあまり出てこない、なぜガラガラ山総合公園になった
のか。
交通量が過去に比べて半減している中 なぜ国見地区には行政 支援が弱い か

回答

かつて隆盛を誇った水仙街道を復活させたい。点から線として越前海岸沿いの観光を整備したい。その一環として
市長からガラガラ山総合公園再整備の提案があり、議会が承認した。

意見要望
越廼地区を含め、利用しやすい地区となるために道路整備が急務ではないか。生活道路としてだけではなく、観光
施策として整備してほしい。

意見要望
道路拡幅の際、土地の提供をしたが、土地の分筆がされておらず、税金の滞納扱いとなり不当な扱いを受けている
ので是正してほしい。

意見要望
皆さんに興味を示してもらえるようなもの(ゴッホの絵画など）、他にはないものを活かして地域おこしを考えて
ほしい。
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